
会 議 名

伊藤　市議 高橋委員長 増田・鈴木・末永・村尾・村上

秋葉　衆議 大和田副委員長 川下・下山

仙台市 鈴木・千葉 佐藤副委員長 佐藤（政）

鈴木副（欠席） 鈴木(隆）・小野寺・鈴木均

宮城野区 川嶋 片桐（勝）・佐藤（修）

仙台市消防局 平 【敬称略】

区画整理課 反畑 みらいん２名

報告事項 ・ 会議レジメ

協議事項 ・ 申出書集計結果（7/11到着分）

・ 津波情報伝達システム整備

・

1） 下山　実行委員（司会）

2） 高橋委員長挨拶
・自分達の移転先が決まってきた。これからが大変である。

3） 報告事項

①各町内会から報告（出来事、予定など）
・港　町内会 佐藤（武）

移転先の方向は見えてきたが、これから３・４年かかるモチベーションの
維持が大変だ（町内会の努めと思う）

・蒲生町内会 片桐（勝）

８月11日に６号公園で夏祭りを企画している。
・西原町内会 大和田

９月末に芋煮会を計画している
7/11に鶴巻仮設へ兵庫県より視察団が来た（自主防災など）

・和田町内会 高橋

7/15町内会町民との懇談会を行った（40人の参加）
宮城県で作った焼却場の火入れ式に参加した（3町内会長）

・蒲生駐在
本日欠席

・会計より 7/21（土）午後5：00からキリンビヤポートで暑気払いを計画 末永

会費：5000円
4） 協議事項

１）復興関連（集団移転など）・・配布資料の説明 千葉

① 申出書集計結果の概要（7/11到着分）
・ 前回5月7日到着集計と比べると回収率がUPした。

対象世帯数が減った
1560世帯 → 1365世帯になった。 回収率88％

・ 田子西隣接（田子西の西、福住北側）と岡田地区については 鈴木

７月末までの締切で用地を確保する予定。
・ 早めに入れる、背後地（宅地）は19世帯予定に対して応募が45世帯

と多く、抽選になる。地権者に当ってもう少し増やす交渉をする。
続く
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結論及び決定事項

川上・大黒・高橋

復興公営住宅の家賃軽減

　議　事　録

中野小学校区復興対策委員会（25回）

日
時

平成24年7月15日（日）16：00～
場
 
所

鶴巻東１丁目仮設住宅　集会所



4） 協議事項
② 仙台市へ質問
・ 障害者などを優先的に出来ないのか 末永

・ 家族分離ならないように（二世帯家族）考慮して欲しい 村上

（２つの質問に対して、検討します）
・ 災害危険区域に現在住んでいるかたは、将来、申込なしで

復興住宅に入れるのか
（入れない） 高橋

・ 引越しに係る費用は、実費精算ですか 末永

（78万上限の実費精算です）
・ 復興住宅の駐車場が少ないのでは、蒲生の住民は最低でも 鈴木均

２台以上を持っている。
（復興住宅数の８割しか確保ない） 高橋

・ 入居希望者に調査が必要ではないのか 片桐勝

・ 災害危険区域に現在住んでいる方から、白い目で見られる。 下山

5） その他
① 東日本大震災特別家賃低減事業による復興公営住宅家賃の 高橋

軽減について
・復興公営住宅は、同種の民間住宅と比較して低廉な家賃と
なっているが、より低所得の世帯の方々に対して、国が新たに
創設した「東日本大震災特別家賃低減事業」を活用し、さらに
軽減化を行う。

② 仙台市消防局より 平

年内中に中野地区へ津波情報伝達システムの整備を行なう
西原地区に２箇所、和田地区に１箇所

③ 中野地区の基盤整備について 反畑

・中野地区約90haについて、仙台市施行の土地区画整理事業を
行うことにした。

7/30（月） 事業所を主体に説明会を行う。 宮城野体育館
7/31（火） 居住者への説明（和田地区） サンピア
8/1（水） 居住者への説明（蒲生・港地区） 宮城野体育館
8/2（木） 居住者への説明（西原地区） サンピア

・来年７月までに事業認可をとる
・業務系の基盤整備

以上

次回：8/5（日）午後4：00
鶴巻東１丁目仮設　集会所

結論及び決定事項（続き）
　議　事　録


